

Pressemitteilung

Siltronic AG
Einsteinstraße 172
81677 München
www.siltronic.com

Siltronic erhält renommierten Ludwig-Erhard-Preis

München, 28. Juni 2023 – Die Siltronic AG wurde am 23. Juni 2023 im Rahmen einer Preisverleihung in Berlin mit dem Ludwig-Erhard-Preis in Bronze ausgezeichnet. Damit ist Siltronic eines von 12 Unternehmen, die für ihre ganzheitlichen Managementleistungen unter 60 Bewerbern geehrt wurden. In diesem Jahr fand die Preisverleihung in Partnerschaft mit der Standortinitiative „Deutschland – Land der Ideen“ durch Laudator Peter Altmaier statt.

Besonders beeindruckt waren die Juroren, dass die hoch spezialisierte Wafer-Herstellung von Siltronic in enger, vertrauensvoller Abstimmung mit den Kunden erfolgt. Das ermöglicht schnelle Reaktionen in den volatilen Märkten. Siltronic zeigt vielfältige Ansätze zur Nachhaltigkeit und ist als einziger Wafer-Hersteller Mitglied der Responsible Business Alliance, einem Verband von führenden Unternehmen der Elektronikindustrie, der weltweit soziales und ökologisches Verantwortungsbewusstsein sowie ethische Geschäftspraktiken fördert.

„Diese Auszeichnung ist ein Beweis für unser kontinuierliches Streben nach Spitzenleistungen“, kommentierte Dr. Michael Heckmeier, Vorstandsvorsitzender von Siltronic AG die Würdigung. "Sie bestätigt unseren Fokus auf Innovation, Kundenzufriedenheit und nachhaltige Geschäftspraktiken in einem global hoch dynamischen und wettbewerbsintensiven Markt."

Der von den Spitzenverbänden der deutschen Wirtschaft initiierte Preis wird seit 1997 jährlich verliehen und steht unter der Schirmherrschaft des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klimaschutz. Er ist einer der renommiertesten Unternehmenspreise Deutschlands und ehrt Managementleistungen, die sich um „Excellence made in Germany“ hinsichtlich der

Kundenorientierung, Prozessoptimierung und Innovation verdient gemacht und dabei gleichzeitig eine besonders nachhaltige Entwicklung des Unternehmens im Fokus haben. Die Prämierung erfolgt anhand einer Bewertung der jeweiligen Unternehmen anhand des Modells der European Foundation for Quality Management (EFQM).

„Die Auszeichnung mit dem Ludwig-Erhard-Preis ist eine Anerkennung der hohen Qualitätsstandards, die wir bei Siltronic täglich umsetzen. Sie spiegelt unseren kontinuierlichen Einsatz für Qualität und unsere unermüdliche Arbeit zur Verbesserung unserer Prozesse und Produkte wider.“, so Dr. Thorsten Schnepfensieper, Leiter Qualitätssysteme Siltronic AG.



copyright © ILEP e.V.

**Kontakt:**

Verena Stütze
Head of Investor Relations & Communications
Tel.: +49 (0)89 8564 3133
E-Mail: investor.relations@siltronic.com

Unternehmensprofil:

Als einer der führenden Waferhersteller ist Siltronic global ausgerichtet und unterhält Produktionsstätten in Asien, Europa und den USA. Siliziumwafer sind die Grundlage der modernen Halbleiterindustrie und die Basis für Chips in allen Anwendungsbereichen der Elektronik – von Computern über Smartphones bis hin zu Elektroautos und Windkraftanlagen. International und kundennah setzt das Unternehmen konsequent auf Qualität, Präzision, Innovation und Wachstum. Die Siltronic AG beschäftigt rund 4.500 Mitarbeiter weltweit und ist seit 2015 im Prime Standard der Deutschen Börse gelistet. Die Aktien der Siltronic AG sind in den beiden Börsenindices SDAX und TecDAX vertreten.